
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2024/00016            DEL  11/04/2024 

 

OGGETTO :    PARERE EX ART. 55 DEL REGOLAMENTO COMUNALE SUL 

DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO SULLE MODIFICHE AL DOCUMENTO 

STRATEGICO DEL COMMERCIO 

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 11 del mese di aprile, alle ore 08:38 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 DE GENNARO SIG. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 CHIEPPA  Nicola SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela NO 

2 DE BENEDICTIS Sig. Antonietta SI  8 PISCOPO Sig. Michele SI 

3 DE GENNARO Sig. Nicola SI  9 RIZZO  Cesare NO 



 

4 DE STASIO Sig. Antonio SI  10 VALERIO Dott. Teresa SI 

5 LAPENNA  Alessando SI     

6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Nicola Ferrara . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Vincenzo Brandi 

Angela Noviello Cesare Rizzo  

 



 

 



 

 

Con nr.  3 assent i  (  Rizzo- Noviel lo,  Brandi)  

Nr.  4 astenut i  (  Chieppa,  De Gennaro, Lomoro, Valer io )  

Nr.  4 contrar i  (  de  Stasio,  Lapenna, Piscopo, De Benedict is)  

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : --- 

--- 

Bari, --- 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Nicola Ferrara) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



 

5. Parere ex art. 55 del Regolamento Comunale sul 

Decentramento Amministrativo sulle modifiche al 

Documento strategico del Commercio.  

 

Presidente 

Ordine del giorno n. 5: “Parere ex art. 55 del Regolamento 

Comunale sul Decentramento Amministrativo sulle modifiche 

al Documento strategico del Commercio”. La parola al 

Presidente della Commissione Lavori Pubblici De Stasio. 

 

Consigliere De Stasio 

Per quanto riguarda questo punto all’ordine del giorno, in 

pratica è arrivata alla nostra Commissione l’espressione 

del parere di questo regolamento relativamente 

all'aggiornamento dei posteggi isolati che sono stati 

inseriti all'interno di tutti i Municipi. Chiaramente noi 

abbiamo letto l'intero regolamento, abbiamo preso visione 

dei vari Municipi 1, 2, 3 e 4, ma ci siamo soffermati sul 

Municipio 5 che è quello di nostra competenza e che poi tra 

l'altro conosciamo bene anche la situazione che è 

esistente. A noi sono stati proposti come Consiglio 

Municipale di inserire nei posteggi di competenza del 

Demanio Marittimo due nuovi posteggi dei negozi mobili, che 

sono uno in via Titolo n. 9 e qui stiamo parlando 

chiaramente di una zona dove c'è una viabilità dove 

esistono dei parcheggi, dove vi sono delle spiagge balneari 



che vengono utilizzate e sono affollate nel periodo estivo, 

e l'inserimento di questa postazione oltre ad essere una 

postazione che va regolamentata meglio perché c'è una 

viabilità, ma non vi è lo spazio necessario e quindi la 

messa in sicurezza per i fruitori di questa postazione 

perché non ci sono gli spazi necessari, cioè se uno mette 

una roulotte in quel posto chiaramente le persone che vanno 

per servirsi di quel negozio mobile alimentare andranno 

sulla carreggiata, quindi siccome non ci sono le situazioni 

idonee per la messa in sicurezza, noi come Commissione 

all’unanimità avevamo proposto che questo posteggio mobile 

fosse spostato nello slargo che vi è tra la spiaggia, il 

titolo e il ristorante Antichi Sapori, in quanto là 

essendoci uno slargo e quindi una rientranza, tra l'altro, 

la roulotte può avere un suo spazio ben definito e anche i 

fruitori hanno la possibilità di parcheggiare e di essere 

messi sicuri... 

 

(Intervento svolto lontano dal microfono)  

 

Consigliere De Stasio 

Quindi c’è una totale messa in sicurezza da parte di tutte 

le situazioni. Poi l'altra era sul Lungomare Ugo Lorusso 

tra il fronte civico 171 e il fronte civico 173, dove 

abbiamo verificato con Google Maps, l'intera Commissione ha 

verificato con l'ausilio di Google Maps, che attualmente in 

quella zona c'è una riqualificazione in essere e quindi non 



sappiamo se poi questo posteggio può essere effettivamente 

messo là o meno dopo la riqualificazione. Tra l’altro anche 

lì attualmente c’è una via che è a doppio senso, quindi 

anche là non c’è una messa in sicurezza sia per i fruitori, 

sia per colui che va a lavorare come posteggio alimentare. 

Tra l'altro quello è un posteggio, ci è stato indicato, 

stagionale dal 10 aprile al 30 settembre, quindi non è per 

l’intero anno. La Commissione all’unanimità dei presenti, 

per entrambe le situazioni, ha espresso parere negativo. 

Tra l'altro ho dimenticato di dire che in via Titolo quella 

zona, che è stata anche inserita nelle manifestazioni ed 

eventi, quella roulotte ha una presenza annuale e quindi 

anche in quelle manifestazioni quella roulotte rimane 

presente, non può essere eliminato. Quindi maggiormente 

questo è un altro argomento che fa delineare il parere 

negativo dell’intera Commissione, quindi noi abbiamo 

espresso parere negativo su questa cosa.  

 

Presidente 

Prego, Chieppa. 

 

Consigliere Chieppa 

Come Commissione noi avevamo chiamato sia l'Assessore 

Palone, che è il promotore dello sviluppo economico, sia 

anche la ripartizione lavori pubblici per poter capire se 

si era pensato, anche con la riqualificazione del 

lungomare, a delle aree da adibire, quindi predisposte, per 



poter poi logicamente ospitare questi negozi mobili così 

come vengono chiamati, ma nei tempi della presentazione 

della nostra discussione del provvedimento fino a ieri non 

abbiamo avuto notizia né dell'Assessore Palone né dei 

tecnici, pertanto il nostro parere è stato negativo nella 

loro proposta, anzi facciamo noi una controproposta a 

quelle aree assegnate che vivendo il territorio pensiamo 

che sono le più adeguate. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Chieppa. Ci sono altri interventi? 

Qualche minuto e passiamo alla votazione. Procediamo con la 

votazione dell'ordine del giorno. 

 

Direttore 

Consigliere Cesare Rizzo, assente. 

Consigliere Nicola Chieppa, astenuto. 

Consigliere Nicola De Gennaro, astenuto. 

Consigliere Vincenzo Lomoro, astenuto. 

Consigliera Angela Noviello, assente. 

Consigliere De Stasio Antonio, contrario. 

Consigliere Lapenna Alessandro, contrario. 

Consigliere Michele Piscopo, contrario. 

Consigliere De Benedictis Antonietta, contrario. 

Consigliere Valerio Teresa, astenuto. 

A maggioranza il parere è negativo sul regolamento.  

 



 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Nicola De Gennaro 

 IL DIRIGENTE 

F.to Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

03/05/2024 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 03/05/2024 

 Il Segretario verbalizzante 

Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 03/05/2024 al 17/05/2024. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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